

Fürs Konzert fleißig geprobt

„Fiesta“ lautet dieses Jahr das Motto des Konzerts des MV Scheuerfeld

SCHUERFELD/BETZDORF. 60 Musiker und Musikerinnen des Musikvereins Scheuerfeld versammelten sich in der Grundschule, um sich mit einem Probenwochenende intensiv auf das Frühjahrskonzert vorzubereiten.

Unter dem Motto „Fiesta“ lädt der Musikverein Scheuerfeld am Samstag, 24. April, 20 Uhr, in die Stadthalle in Betzdorf ein. In diesem Jahr haben sich die Musiker ausschließlich den südländisch-mediterranen Klängen verschrieben. Den musikalischen Anfang wird das Große Orchester unter der Leitung von Michael Schmidt mit dem Stück „Fie-

sta“ machen. Mexiko, Texas und Spanien sind die musikalischen Stationen.

Höhepunkt des ersten Konzertteils ist eine „Lateinamerikanische Fantasie“, die die temperamentvollen Charaktere des Südens vermittelt.

Nach der Pause wird das Jugendorchester unter der Leitung von Thorsten Becker den Marsch „Viva Torero“ und den Klassiker „Don't cry for me Argentina“ präsentieren. Weiter geht es mit der Jugend unter der Leitung von Armin von Weschpfennig mit Tango- und Samba-Rhythmen.

Das Große Orchester spielt die Ouvertüre von Bizets Oper

„Carmen“ und erinnert mit Melodien aus dem Musical „West Side Story“ an Leonard Bernstein, der 1990 starb. Danach geht es zurück nach Mexiko – mit mitreißenden Pop-Rhythmen und feurigen Salsa-Trompetensoli. Den Abschluss des Konzertes bildet ein Paso Doble.

Da alle Beteiligten sehr viel Zeit und Mühe in die Probenarbeit für das Konzert investieren, wäre es die schönste Belohnung für die Musiker, viele Besucher in der Betzdorfer Stadthalle begrüßen zu dürfen, um zusammen mit ihnen in die südliche Welt der Musik einzutauchen.